JR東海労新幹線関西地本 大阪車両所分会

CHANGE

2023年 10月 1日

No. 68

発行責任者 細田 正樹

発行編集者 教 宣 部

さすが!!渡邉大阪台車検査車両所所長!

「1時間前到着予定が渋滞で遅刻となった場合は

支社でなく人事担当に全力で説明する」と断言!!

9月19日、大阪台車検査車両所(台検)で渡邉所長と片山助役とA社員の3名で面談が行われました。内容は社員が早く職場に着いても台検詰所の開錠が7時30分までされなければ、開くまで詰所の外で、ずっと待たなくてはならないことについての相談でした。

JR 会社は自動車等(自転車、バイクも含む)の通勤では渋滞・事故・故障など例え人助けであっても一切、通勤災害は認められず、出勤遅延(遅刻)扱いとなっています。その為、自動車等の通勤者は早め早めの出勤となり、このA社員も7時頃の職場到着となっています。仕事をする為に詰所でゆっくり休んで心身を整えたいけど、今後開いていない状況になります。その為、話を聞いていただけるように面談をお願いしていました。

この面談の中でA社員がこの実情を説明すると渡邉所長は

「1時間前に職場に着くようにしていたのに、渋滞等で出勤遅延になるのは気の毒だ」 「渋滞している時に連絡してください」 「人事担当に全力で説明する」

というありがたいお言葉がありました。

私達が何年も会社にお願いしても、叶わなかった希望です。

片山助役も感動したのか、このお言葉について一言も口をはさむことはありませんでした。

是非とも渡邉所長のお力で気の毒な出勤遅延がなくなるようによろしく

お願いします!!